

Lösungen:

| Vergehen | Verstoß gegen welche Regel? Wie ist das zu bestrafen? |
|--|---|
| Nach dem Mittagessen sollen die Mönche ruhen oder in der Bibel lesen. Bruder Bertram und Bruder Rubertus halten jedoch lieber ein Schwätzchen im Klostergarten. | Kapitel 48 Strafe nach Kapitel 48 oder 23, in der Regel werden die Strafen in Kapitel 23 bis 30 festgelegt |
| Bruder Leopold war heute zum Unkraut jäten im Kräutergarten. Was muss er dem jungen Bruder raten? | Kapitel 46 |
| Bruder Wolfram arbeitet als Illustrator in der Schreibstube. | Kapitel 33 |
| Bruder Magnus macht seinem Namen alle Ehre, er ist wirklich groß und stark. Seit der Abt die täglichen Lebensmittelrationen für die Mönche verringert hat, knurrt sein Magen ständig. | Kapitel 4 und 49 |
| Bruder Jakobus ist ein sehr geschickter Schreiner. | Kapitel 57 |
| Bruder Rainald ist schon wieder zu den Vigilien zu spät gekommen. | Kapitel 43 |
| Bruder Ulrich ist zum Morgengebet zu spät gekommen, weil er im Spital durch einen Schwerkranken aufgehalten worden ist. | Kapitel 36 vs. Kapitel 43 |
| Bruder Sebastian hatte dem Rat der Stadt Gmünd einen Kaufvertrag zu überbringen. | Kapitel 67 |
| Bruder Thomas arbeitet schon über ein Jahr am Abschreiben eines Messbuchs für den Gottesdienst. | Kapitel 5 |
| Bruder Sebaldu s hatte heute den Auftrag, im Refektorium den Tisch zu decken. | Kapitel 46 |
| Bruder Matthäus war zum Salat pflanzen im Garten, als ihn der Abt rufen ließ. | Kapitel 5 |